

Anrainer-Schutz

geortet

Im Antrag scheint eine tägliche Lagerkapazität von 349 Tonnen gefährlicher Abfälle auf sowie eine Jahreskapazität von 1150 Tonnen. List: „Damit dürften schon am vierten Tag eines Jahres keine Abfälle mehr angenommen werden.“

Die Angaben zum Schutz vor Emissionen wie Staub seien „nicht nachvollziehbar“, erklärt List, die konkreten Betriebszeiten überhaupt völlig unklar.

Aus all diesen Gründen sei die Behörde verpflichtet, umfassende Verbesserungen zu fordern. Sollten diese nicht ausreichend sein, sei „der Genehmigungsantrag abzuweisen“, fasst List zusammen. Heute will der Jurist Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner einschalten.

Christoph Weisgram



Foto: NLK/Burchhart

Freiwillige – ihre Arbeit ist unbezahlbar! Am Sonntag, 10. November, dreht sich ab 10 Uhr in St. Pölten alles um ihr Schaffen. Mehr als 50 Organisationen präsentieren im Landhaus ihre Arbeit. Gleichzeitig lädt Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner von 11 bis 14 Uhr zum Tag der offenen Tür in ihr Büro. Landesmuseum, Festspielhaus und ORF locken mit Gra-tiseintritt sowie Führungen.

Frau ertrank im Schlossteich Wolkersdorf:

Drama um Tavernen-Wirtin (46)

Einen tragischen Fund machten Feuerwehrleute am Wochenende in Wolkersdorf im Weinviertel: Sie entdeckten die Leiche einer 46-jährigen Frau im Teich des Schlossparks. Es handelt sich um Nadia G., Wirtin der Schloss-

taverne. Ihr Mann hatte sie zuvor als vermisst gemeldet, weil sie nach der Sperrstunde nicht nach Hause kam. Die Polizei schließt Fremdverschulden aus: „Die Frau dürfte ins kalte Wasser gestürzt und ertrunken sein.“

Übernimmt Amazon die Hofer-Zentrale?

280 Mitarbeiter im Hofer-Zentrallager in Loosdorf im Bezirk Melk verlieren, wie berichtet, ihre Jobs. Seither kochen die Gerüchte um die Nachnutzung des Areals über. Angeblich hat der Internetgigant Amazon, der schon im Weinviertel ein Verteilzentrum betreibt, Interesse bekundet. Dort wird aber (noch) geschwiegen.

Drei „Alko-Lenker“ in Tulln angezeigt

Tullner Polizisten haben in der Nacht auf Sonntag drei Fahrzeuglenker wegen Fahren unter Alkoholeinfluss bei der Bezirkshauptmannschaft angezeigt. Ein 52-Jähriger wurde dabei mit 1,32 Promille erwischt. Einem 33-jährigen Lenker wurde mit 0,78 Promille die Weiterfahrt untersagt. Ein weiterer Mann lenkte gar mit 1,48 Promille.

Vom richtigen Zeitpunkt

Das Leben mit der Kraft des Mondes



JOHANNA PAUNGGER UND THOMAS POPPE

mond@kronenzeitung.at • www.krone.at/mondkalender

www.facebook.com/PaunggerPoppeOfficial

DIENSTAG, 29. OKTOBER



SKORPION

im zunehmenden Mond



Gießen



Umtopfen



Ernten, Lagern



Düngen



Einkochen



Obstbaum schneiden

Wasser- und Blatttag
Nahrungsqualität: Kohlenhydrate
Körperzone: Geschlechtsorgane



SCHÖNHEIT UND KÖRPERPFLEGE

Ein spezieller Mond-Tipp zu einem heiklen Thema, nämlich die weibliche Intimpflege: Regelmäßigkeit und die Verwendung ausschließlich natürlicher Pflegemittel sollten selbstverständlich sein! Denken Sie nicht einmal daran, „Intimsprays“ zu benutzen. Diese Sprays sind eine törichte Erfindung der Symptombekämpfungskultur. Für die empfindliche Schleimhaut sind sie in allen Fällen eine große Belastung, besonders aber bei zunehmendem Mond und speziell in den Skorpiontagen wie heute. Wie so oft machen sich die Probleme, die sich ergeben, manchmal erst nach Jahren bemerkbar.